

El presidente Petro ordenó vender proyecto de **Ecopetrol** con fracking en Texas, Estados Unidos

Ecopetrol anunció la extensión de un contrato con la empresa Oxy para la extracción de hidrocarburos con la técnica de fracking en Texas, lo que el mandatario rechazó.



NOTICIAS RCN

febrero 04 de 2025 | 07:31 p. m.



Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN

El presidente Gustavo Petro tomó la decisión de realizar un consejo de ministros televisado a nivel nacional, en donde habló sobre los proyectos que han ejecutado los diferentes ministerios y **su nivel de cumplimiento con el plan del Gobierno Nacional.**



RELACIONADO

Ecopetrol extiende acuerdo para la perforación de 91 pozos con fracking en Texas, EE.UU.

LO MÁS VISTO



FRANCIA MÁRQUEZ

Me tiene relegada, pensé que llegaba a ser su aliada: Francia Márquez al presidente Petro

Hace 6 horas

EMISIÓN NOTICIAS RCN

2 Emisión Noticias RCN 11:30 p. m. / martes 4 de febrero de 2025

Hace 6 horas

CORTE CONSTITUCIONAL

3 Se acabó el monopolio en la venta de aguardiente en los departamentos

Hace 8 horas

RESULTADOS LOTERÍA

4 Resultado loterías de la Cruz Roja y Huila del 4 de febrero del 2025

Hace 7 horas

FINANZAS PERSONALES

5 Este es el LINK para que conozca si hay un embargo en su contra

Hace 10 horas

reciente decisión que confirmó **Ecopetrol**, la principal petrolera del Estado, sobre renovar un contrato con la empresa Occidental Petroleum (OXY) **para la extracción de hidrocarburos en la cuenca del Permian, ubicada en Texas, Estados Unidos, en donde se utiliza la técnica del fracking.**

La orden del presidente Petro al ministro de Minas y Energía

El Jefe de Estado recordó que su proyecto de gobierno se opone de manera contundente a la técnica del fracking para la extracción de petróleo, por lo que **ordenó al ministro Andrés Camacho que se venda este proyecto y la inversión sea destinada para proyectos de energía renovable.**

"¿Qué quiere decir eso, ministro? Nosotros estamos contra el fracking porque es la muerte de la naturaleza. **Yo quiero que se venda esa operación para invertirlo en energías limpias en Colombia.** Que se discuta técnicamente y económicamente, pero no puede ser que nosotros estemos por la muerte y no por la vida. ¡No en este gobierno!", indicó.

El presidente Petro le indicó al ministro que se está incumpliendo con los proyectos del Gobierno Nacional al permitir que se lleven adelante estas operaciones donde se involucra la técnica del fracking. **"Nos están ganando los petroleros la partida (...) entonces tome nota".**

¿De cuánto es la inversión de **Ecopetrol** en la cuenca del Permian en Texas?

De acuerdo a lo que informó el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, este proyecto tendrá una inversión correspondiente a 880 millones de dólares con los que se buscará llevar a cabo la perforación de 91 pozos de petróleo, indicando además que serán 34 pozos nuevos entre abril del 2025 y junio del 2026.



RELACIONADO

Incertidumbre en operación aérea en Casanare por posible incumplimiento de Helicol con **Ecopetrol**

Asimismo, Roa indica que "mantiene también el acuerdo la posibilidad de concretar en el futuro una nueva extensión, esto en función de las condiciones y del entorno macroeconómico de la industria y de los intereses del mercado".



Ecopetrol • Fracking • Gustavo Petro



Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN



Síguenos en Google News



